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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ２年 ５月２７日 

午前・午後 ２時５０分    

議会名 令和２ 年 第 ４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症対策について 

（１）特別定額給付金につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）生活困窮者対策につい

て 

 

 

 

 

（３）避難所における新型コ

ロナウイルス感染症への対応

について 

 

 

 

 

①特別定額給付金の申請書配布総数と住所不明等に

より市に返送となった申請書の件数は何件です

か。 

②返送となった申請書の対応はどのようにしていま

すか。 

③台風第１９号で避難されている人たちには間違い

なく手元に届いているのですか。 

④オンライン申請は全国で混乱を来しています。市

の申請状況と問題点、今後の対応はどうしますか。 

⑤ＤＶ等で別居となっている人への対応はどのよう

にしていますか。 

①全国で生活保護の申請件数が増えているとのこと

です。直近の件数と前年同時期の比較はどのよう

ですか。 

②生活福祉資金貸付制度には緊急小口資金と総合支

援資金がありますがそれぞれの申請状況はどのよ

うですか。 

①可能な限り多くの避難所を開設するとあるが、具

体的な案はどのようなものですか。 

②発熱やせきが出た人への専用スペースの確保とあ

るが、確保の実現性の難しさがあると思うが、ど

のように考えますか。 
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（４）学校の再開について 

 

③避難者受付時の体温測定や健康状態の問診を行う

とあるが、マスクや体温計の確保はどうなります

か。 

①校内でのコロナ対策について、特に三密回避につ

いてはどのように取り組みますか。 

②夏のプール授業は中止にするという地域が出てい

るが市の考え方はどうですか。 

③授業時数を確保するために、夏休みは８月１日か

ら１６日までとしているようですが、それ以外に

はどのように考えていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


